

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

**DIREKTORAT KETAHANAN DAN IKLIM USAHA INDUSTRI
DIREKTORAT JENDERAL KETAHANAN PERWILAYAHAN DAN AKSES
INDUSTRI INTERNASIONAL**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Ir. Azhar Fitri, M.Si
Jabatan : Plt. Direktur Ketahanan dan Iklim Usaha Industri

Selanjutnya disebut **Pihak Pertama**

Nama : Eko S.A Cahyanto, SH, LL.M.
Jabatan : Direktur Jenderal Ketahanan Perwilayahan dan Akses Industri Internasional

Selaku atasan langsung Pihak Pertama, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, Januari 2021

PIHAK KEDUA



Eko S.A Cahyanto, SH, LL.M.

PIHAK PERTAMA



Ir. Azhar Fitri, M.Si

LAMPIRAN

FORMULIR PERJANJIAN KINERJA DIREKTORAT KETAHANAN DAN IKLIM USAHA INDUSTRI DIREKTORAT JENDERAL KETAHANAN PERWILAYAHAN DAN AKSES INDUSTRI INTERNASIONAL

Unit Organisasi Eselon II : Direktorat Ketahanan dan Iklim Usaha Industri
Tahun Anggaran : 2021

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Sasaran Strategis	Satuan	Target
1	2	3	4	5
Perspektif Stakeholders				
1.	Fasilitasi dan Pendampingan Industri	Izin Usaha Industri (IUI) yang di efektifkan	Persen	35
		Rekomendasi Kebijakan Teknis dalam Meningkatkan Ketahanan dan Iklim Usaha Industri	Rekomendasi	10
		Nilai investasi yang memanfaatkan fasilitas fiskal	Triliun Rupiah	147
		Industri Dalam Negeri (IDN) yang mendapatkan fasilitas dan pendampingan peningkatan daya tahan industri	IDN	12
		Rekomendasi Penyelesaian Hambatan Ekspor	Rekomendasi	2
2.	Informasi Akses Industri Global	Help Desk Industri Akses Global	Modul	1
Perspektif Proses Internal				
3.	Tersedianya kebijakan pembangunan industri yg efektif	Rancangan peraturan perundang-undangan	RPP/ RPerpres/ Rpermen	1
Perspektif Pembelajaran Organisasi				
4.	Tersusunnya perencanaan program, pengelolaan keuangan serta pengendalian yang berkualitas dan akuntabel	Nilai SAKIP Dit. KIUI	Nilai	81

Jumlah anggaran tahun 2021 Program Peningkatan Ketahanan Perwilayahan dan Akses Industri Internasional melalui Peningkatan Ketahanan dan Iklim Usaha Industri adalah sebesar Rp. 8.300.000.000,- (*Delapan Milyar Tiga Ratus Juta Rupiah*).

Jakarta, Januari 2021

**Direktur Jenderal Ketahanan
Perwilayahan dan Akses Industri
Internasional**



Eko S.A Cahyanto, SH, LL.M.

**Plt. Direktur Ketahanan dan Iklim Usaha
Industri**



Ir. Azhar Fitri, M.Si